



Antwort zur Anfrage Nr. 0604/2020 der FDP im **Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim** betreffend **Linksabbieger von Kapellenstr., nach Gesundheitszentrum, in die Breite Str. (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Straßenverkehrsbehörde hat den Sachverhalt geprüft. Eine wegweisende Beschilderung ist bereits vorhanden. Für unsichere Autofahrer besteht die Möglichkeit an der Ampel in der Höhe des Gesundheitszentrums nach links in die Breite Straße abzubiegen. Derzeit wird noch geprüft, ob die Auftragung einer Markierung möglich ist.

Mainz, 05.06.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete